



Avec les salariés en grève de CNHi au Plessis-Belleville

Depuis plusieurs semaines dans notre département, nous soutenons les salariés en lutte qui se battent pour les salaires, les conditions de travail, contre la précarité, pour l'emploi et l'avenir de leurs sites industriels... Ainsi :

- à CNHi au Plessis-Belleville, le patronat refuse de négocier et menace de fermer le site pour punir les salariés d'avoir fait grève contre les mauvaises conditions de travail et des salaires de misère...
- à Thales à Méru, les salariés débrayent depuis le 25 mars contre le blocage des salaires que veut leur imposer la direction
- à ArcelorMittal à Montataire, les salariés se mettent en grève pour la reconnaissance, l'équité et le respect du travail fourni pendant la crise sanitaire, alors que la direction refuse de leur allouer la « prime Macron » (PEPA).



L'Humain d'Abord

DÉFENDRE L'EMPLOI, PROTÉGER NOTRE PEUPLE

Stopper l'hémorragie, **plus que jamais interdire les licenciements boursiers** qui enrichissent les actionnaires, exploitent de façon éhontée les salariés en France comme partout dans le monde.

Il est urgent de **relocaliser nos entreprises**, de maintenir l'emploi existant, de réindustrialiser, de **se battre contre l'emploi précaire** trop souvent synonyme de misère et de chômage.

EXIGEONS :

- **de véritables emplois** utiles à la nation, pérennes, respectant notre planète, pour chacun d'entre nous, permettant l'épanouissement personnel avec des salaires et des conditions de travail dignes.
- **le développement massif de services publics** de qualité et de proximité permettant la mise en œuvre de solidarités et de **protéger tout au long du cycle de la vie**.

**C'EST CE QUE PORTE HAUT ET FORT,
LE PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS.**

Participons aux caisses de grève !

Nous appelons toutes celles et tous ceux qui ont l'humain d'abord au cœur, à soutenir les salariés en grève :

FAITES UN CHÈQUE de soutien

- à l'ordre d' **ADF-PCF**
- en indiquant au verso **Caisses de grève**
- et envoyez-le à **PCF Oise - 8, rue de Beauvoisis - 60100 CREIL**
- Nous reverserons le montant aux caisses de grève, comme nous l'avons fait lors du dernier mouvement des cheminots.
- *Vous bénéficierez ainsi, si vous êtes imposable, d'une déduction fiscale équivalente à 66 % de la somme versée.*



À **Hermes Boissons (ex-Tropicana)**, comme les salariés, nous ne pouvons accepter de voir menacer l'existence de ce site industriel historique, disposant d'un savoir-faire humain et d'un outillage de qualité. Après une rencontre avec les grévistes, **Jean-Pierre Bosino** et **Catherine Dailly**, conseillers départementaux de l'Oise, et **Thierry Aury**, secrétaire départemental PCF Oise, ont fait un courrier à Mme la Préfète de l'Oise pour la réunion au plus vite d'une table ronde avec les représentants des salariés, la direction et les représentants des différentes collectivités territoriales concernées.

Covid-19

LA NÉCESSITÉ D'UNE POLITIQUE SANITAIRE AU SERVICE DU PAYS ET DE LA POPULATION

« ON NE S'EN SORT PAS »

Tel est le leitmotiv que l'on peut entendre face à l'épidémie de Covid-19.

Certes, il faut continuer à appliquer les gestes barrières et les mesures de protection pour se protéger les uns et les autres.

Mais comment dans un tel contexte ne pas s'indigner devant l'incurie du

gouvernement. Un gouvernement qui après la gestion déplorable des masques et des tests n'est pas en mesure de mettre en œuvre rapidement une politique massive de vaccination.

Ainsi à Montataire malgré la demande de la municipalité d'installation d'un centre de vaccination, celui-ci n'a pu voir le jour faute de vaccins disponibles !

LE SCANDALE SANOFI

Dans leur appétit mercantile, les grands groupes pharmaceutiques ne reculent devant rien ! Ainsi, Pfizer envisage une augmentation de 25 % de ses marges bénéficiaires.

Plus choquant : le scandale Sanofi
Cette entreprise française pourtant gavée d'argent public envisage 1 000 suppressions d'emplois, dont 400 chercheurs mis sur la sellette. Pendant ce temps, les actionnaires du groupe se mettront dans la poche 4 milliards d'euros !



Fabien Roussel, secrétaire national du PCF

« Le vaccin contre la Covid-19 doit profiter aux populations, et non pas à des grands groupes pharmaceutiques. C'est une question de justice et un enjeu fondamental pour la santé publique. »

UNE POLITIQUE MASSIVE DE VACCINATION, DONC !

Mais encore faudrait-il en avoir les moyens. Au pays de Pasteur, la France n'a pas su réaliser un vaccin et est obligée de l'acheter à d'autres pays et de les faire fabriquer dans des entreprises étrangères.

Une politique de vaccination massive qui selon les scientifiques eux-mêmes, est pourtant seule capable de faire reculer cette pandémie.

Cette nécessité montre combien **il est urgent de mettre en place une véritable politique sanitaire ; d'abord par une réindustrialisation** du pays prenant en compte la production de médicaments et de vaccins. Une volonté, aussi, d'**embaucher, de former et de mieux rémunérer** du personnel soignant ; tout en portant un effort considérable sur nos hôpitaux.

C'est bien là une politique nécessaire à court et à long terme pour le bien de notre pays et de son peuple.



Signons la pétition européenne :

PAS DE PROFIT SUR LA PANDÉMIE !

Le PCF s'associe à diverses organisations européennes pour demander à l'Union européenne (UE) de faire pression afin d'obtenir cette levée des brevets.

Rejoignez la campagne en signant la pétition [www.noprofitonpandemic.eu/fr](https://noprofitonpandemic.eu/fr)



Pour faire le choix de l'humain

J'ADHÈRE



Nom : _____ Prénom : _____

Adresse : _____

E-mail : _____ Tél : _____

SECTION PCF DE MONTATAIRE

☎ 06 19 31 41 60 - 06 10 89 91 97

✉ pcf.montataire@gmail.com

📱 @pcfoise60

🌐 <http://oise.pcf.fr>